

Efectos de un Ataque Cerebral

Un ataque cerebral puede afectar la manera de moverte, pensar y como te sientes. El reto específico dependerá en la parte del cerebro que se haya lastimado y lo extenso que haya sido.

Un ataque cerebral puede dañar partes del cerebro que controlan: movimiento, el habla y la escritura, la memoria, las emociones, visión, y más.

Por fortuna, la buena atención después de un ataque al cerebro ayuda con la recuperación. Aprende más en stroke.org.

Este programa es solo para fines informativos. El editor se deslinda de cualquier garantía, con respecto a la exactitud, integridad o idoneidad de este video para la toma de decisiones médicas. Para todo asunto relacionado con la salud, por favor consulte a su profesional médico.